

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,
am Ende der zweiten Woche mit Präsenzunterricht blicke ich auf sehr ereignisreiche Tage zurück, sodass ich trotz weniger Neuigkeiten gerne darüber berichten möchte: In chronologischer Reihenfolge haben am Montag die Abiturientinnen und Abiturienten ihre Ergebnisse bekommen, am Dienstag und Mittwoch fanden die Kennenlernnachmittage für jeweils zwei Klassen statt und am Freitag endete die Woche mit den Einstellungsgesprächen. Ohne Masken und Tests wäre es eine ganz normale Woche zum Ende des Schuljahres gewesen, aber nun zu den einzelnen Punkten:

Testungen und Testbescheinigungen

Wir haben in den letzten beiden Wochen regelmäßig allen Schülerinnen und Schülern zweimal in der Woche Testbescheinigungen ausgestellt, was einen sehr großen Aufwand und sehr viel Blätter Papier bedeutete. Die Testungen werden wir auch weiterhin durchführen, jedoch werden wir am Montag letztmalig Testbescheinigungen an alle verteilen. Danach werden wir dies nur noch auf Wunsch tun, da sie aufgrund der gesunkenen Inzidenzen nur noch in Einzelfällen benötigt werden.

Das folgende Vorgehen ist geplant:

- Im Anhang finden Sie/findet ihr eine Bescheinigung, in der nur noch die persönlichen Angaben sowie das Testdatum ergänzt werden müssen.
- Sie ergänzen/ihr ergänzt diese soweit wie möglich und bringt sie ausgedruckt mit zur Schule. Wer zu Hause keine Möglichkeit hat, diese Bescheinigung auszudrucken, kann ab Montag ein Leerexemplar im Sekretariat abholen.
- Die testende Lehrkraft bringt die unterschriebenen Exemplare in der ersten großen Pause ins Sekretariat, wo diese gestempelt und dann in der zweiten großen Pause von den Schülerinnen und Schülern wieder abgeholt werden können.

Mit dieser Vorgehensweise werden wir einige Blätter Papier sparen.

Vorbereitung für das nächste Schuljahr

Kennenlernnachmittage am GyHo

In dieser Woche haben die beiden Kennenlernnachmittage am GyHo stattgefunden. Dank großartiger Vorbereitung des Erprobungsstufenteams, der neuen Klassenlehrerinnen und -lehrer sowie engagierter Unterstützung der neuen Klassepaten fanden zwei wirklich sehr gelungene Nachmittage statt. Der Abschluss dieser Nachmittage bestand aus einer Luftballonaktion, im Zuge derer Grüße aus Hattingen an selbstverständlich nachhaltigen Ballons in die Umgebung verschickt wurden. Zwei Rückmeldungen haben wir bis jetzt schon erhalten: Ein Luftballon wurde am Möhnesee gefunden, der zweite sogar in Dresden, eine wirklich weite Reise! Allen Beteiligten gilt mein großer Dank!

Neue Lehrkraft am GyHo

An unserer Schule waren zwei Stellen für neue Lehrkräfte ausgeschrieben worden. Mit den Fächern Erdkunde und Deutsch konnten wir Frau Julia Trojan einstellen, die uns ab dem neuen Schuljahr unterstützen wird. Für die zweite Stelle mit dem Fach Mathematik konnten wir leider niemanden gewinnen. Hier handelte es sich um eine Vorgriffstelle, die für eine Lehrkraft ausgeschrieben worden

war, die für die nächsten fünf Jahre mit einer halben Stelle bei uns am GyHo und mit der anderen halben Stelle an der Realschule Grünstraße unterrichtet hätte, bevor sie dann im Sommer 2026 ganz zu uns gewechselt wäre. Allerdings war die Anzahl der Bewerberinnen und Bewerber recht gering und die Anzahl der Stellenausschreibungen recht hoch, sodass die Bewerber den festen Stellen ohne Teilabordnung leider den Vorzug gegeben haben. Ich hoffe, dass diese Stelle in nicht allzu ferner Zukunft doch noch besetzt werden kann.

Bewegliche Ferientage

Ich möchte jetzt schon einmal darauf hinweisen, dass der Dienstag nach Pfingsten (07.06.2022) im nächsten Schuljahr ein regulärer Schultag ist, ebenso findet am Freitag nach Fronleichnam (17.06.2022) normaler Unterricht statt. Diese Regelung wird zumindest für die meisten Hattinger Schulen gelten.

Die drei beweglichen Ferientage sowie der Kompensationstag für den Tag der offenen Tür liegen wieder in der Karnevalszeit (Freitag, 25.02.2022 bis Dienstag, 01.03.2022) sowie am Freitag nach Christi Himmelfahrt (27.05.2022). Bitte stellen Sie sich bei den Planungen für das nächste Jahr hierauf ein.

Ebenso möchte ich auf den Tag der offenen Tür aufmerksam machen, der wie immer am Samstag des ersten Advent-Wochenendes (27.11.2021) stattfinden wird. Dieser Tag ist ein regulärer Schultag, an dem alle Schülerinnen und Schüler teilnehmen müssen.

Abitur

Mit der Bekanntgabe der Noten ist für viele Abiturientinnen und Abiturienten die Schulzeit schon fast abgeschlossen. Wenige müssen, andere wollen noch in die mündlichen Nachprüfungen, die in der nächsten Woche am Mittwoch und Donnerstag stattfinden. Erst einmal wünsche ich allen, die noch einmal nicht für die Schule sondern für das Leben lernen müssen oder wollen, ganz viel Erfolg bei den anstehenden Prüfungen.

Am Donnerstagabend findet als Abschluss die Zeugnisverleihung im Autokino in Gevelsberg statt. In diesem Jahr wurde alles von den Abiturientinnen und Abiturienten (bzw. deren Eltern) organisiert, aber ganz unbeteiligt ist die Stufenleitung auch nicht. Vielen Dank an alle Planenden für ihren Einsatz, damit wir auch in diesem Jahr wieder das Abitur angemessen feiern können.

Für die letzten drei Schulwochen wünsche ich allen Beteiligten noch einmal die notwendige Kraft für die anstehenden Aufgaben, jetzt aber wünsche ich Ihnen und euch erst einmal ein sonniges und erholsames Wochenende; vor allem aber: bleiben Sie, bleibt gesund.

Ihr und euer

